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Cita con Dios · la reunión a la que no puedes faltar



Vida y ministerio de Jesús



E



l apóstol Pablo, inspirado por el Espíritu Santo, escribió en la carta a los Filipenses 1:9 “Y esto pido en oración, que vuestro amor abunde aún más y más en ciencia y en todo conocimiento”. Por supuesto que aquí se reﬁere al conocimiento de Cristo; en el versículo 21 Pablo dice “para mi el vivir es Cristo” y en el capítulo 3 versículos 7 y 8 de la misma carta nos dice “Antes creía que esas cosas eran valiosas, pero ahora considero que no tienen ningún valor debido a lo que Cristo ha hecho”. Así es, todo lo demás no vale nada cuando se le compara con el inﬁnito valor de conocer a Cristo Jesús, mi Señor…”Y en el versículo 10 menciona:“Quiero conocer a Cristo…”



¡Qué precioso el deseo de Pablo de querer conocer a Jesús más y más cada día! Podremos conocerlo más cuando después de tener un encuentro personal con Él, pasamos tiempo en oración e intimidad buscando Su presencia. Pero también podemos conocerlo cuando leemos y estudiamos la Palabra de Dios. El Espíritu Santo nos revela quién es Él. Cuando aprendemos de su vida y ministerio en esta Tierra podemos darnos cuenta de su gran amor para con nosotros; nos sirve de ejemplo para hacer la voluntad de Dios y enfrentar con gozo las pruebas de servir con propósito, además de que nos ayuda y enseña a vivir la vida abundante que Dios quiere darnos. Espero que en este mes meditando en la vida y ministerio de Jesús puedas conocerle más enamorarte de Él y reconocerle como tu Señor y Salvador.



Pastor Elías Betanzos Director General



 web.



Sábado 1º de abril | Lectura del día: Juan 2:1-11



Milagro en las bodas de Caná Un anﬁtrión siempre sirve el mejor vino primero —le dijo—, y una vez que todos han bebido bastante, comienza a ofrecer el vino más barato. ¡Pero tú has guardado el mejor vino hasta ahora! Juan 2:10 (NTV)



L



a enseñanza de que, “Jesús trae siempre lo mejor al ﬁnal” se hace realidad en las bodas de Caná de Galilea. Por cierto, esta era la ciudad de Natanael, a quien “Jesús le preguntó: — ¿Crees eso solo porque



te dije que te había visto debajo de la higuera? Verás cosas más grandes que esta. Y agregó: “Les digo la verdad, todos ustedes verán el cielo abierto y a los ángeles de Dios subiendo y bajando sobre el Hijo del Hombre, quien es la escalera entre el cielo y la tierra” (Juan 1:50 y 51 NTV) y en este



primer milagro vería algo inmenso, extraordinario, único. Podemos, también, encontrar que Cristo con su presencia demostró que el matrimonio es honroso e importante para Dios, en este tiempo en que hay crisis en las parejas. Además de que invitar al Señor desde el comienzo de nuestra unión matrimonial es una bendición y una decisión sabia. Aprendemos que María no asume un papel protagónico en esta ocasión, porque dice a los sirvientes:“Hagan lo que él les diga”, en lugar de lo que ella dijera. Nuestro Señor siguió los tiempos que Dios le marcaba y argumentó que no había llegado su momento. Siempre es importante esperar los tiempos de Dios y no los nuestros. Además, aprendemos que si nuestro Señor está con nosotros, suplirá lo que nos falta en el momento oportuno. ¿Pueden imaginarse la angustia del anﬁtrión de la ﬁesta al terminarse el vino? Pero cuando Jesús esté presente, habrá la mejor provisión, el mejor vino, el gozo y la alegría necesarios. Oremos: “Bendito Padre Celestial: Muchas gracias por traer gozo a nuestro matrimonio cuando se ha llenado detristeza, de angustia, de dolor o de problemas. Gracias por alegrarnos con Tu presencia cuando hay falta de algo y suplir nuestras necesidades. Gracias, Papito, por caminar con nosotros por el sendero de la vida cotidiana y por intervenir a nuestro favor cuando lo necesitamos. En elnombre de Jesús oramos. Amén.”



Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Domingo 2 de abril | Lectura del día: Juan 4:7-14



El Agua de vida La mujer se sorprendió, ya que los judíos rechazan todo trato con los samaritanos. Entonces le dijo a Jesús: —Usted es judío, y yo soy una mujer samaritana. ¿Por qué me pide agua para beber?Juan 4:9 (NTV)



C



uando Jesús con sus discípulos salieron de Judea para ir a Galilea, tomaron el camino corto, porque argumentó Él que “era necesario pasar por Samaria”. Geográﬁcamente lo entendemos porque Judea está en el sur, Galilea en el norte y en medio de las dos está Samaria. Aunque también consideramos a aquéllos que tomando en cuenta las tensiones entre judíos y samaritanos, preferían cruzar el rio Jordán hacia el este pasando a Perea y bordeándolo llegaban al norte para entrar a Galilea. Este era el camino largo, que en esta ocasión no tomaron nuestro Señor y Sus discípulos. Llegaron a una ciudad llamada Sicar y mientras los discípulos iban a la ciudad a buscar algo de comer, Jesús tuvo una larga conversación con una mujer samaritana. Este extenso pasaje es rico en enseñanzas para nosotros. En esta reﬂexión solamente destacamos tres lecciones: Una sobre evangelismo personal, otra sobre la verdadera adoración y una más sobre la siembra y la cosecha. Y nos quedamos con la actitud maravillosa de Jesús hacia una mujer y su trato amable. Es cierto que la samaritana vino a sacar agua a una hora que no era normal que vinieran al pozo las mujeres del pueblo. Y que a pesar del precepto rabínico que decía: “Nadie hable con una mujer en la calle, ni con su propia esposa”, Jesús le pidió agua y aprovechó la oportunidad para compartirle “el don de Dios” y “el agua de vida”. La que tenía colección de divorcios y casamientos reconociendo su necesidad espiritual, aceptó al dador del Agua de vida y compartió con el pueblo las buenas noticias de salvación. Oremos: "Padre nuestro, estamos muy agradecidos contigo por habernos proporcionado en Jesús el Agua de vida que necesitamos para saciar nuestra sed. Solo teniéndolo a Él podemos estar satisfechos en todas las áreas de nuestra vida. Gracias porque no haces acepción de personas y a todo el que te recibe lo aceptas y le das el poder de ser Tu hijo. Te alabamos por esto, en el nombre de Jesús. Amén."



Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Lunes 3 de abril | Lectura del día: Marcos 7:24-30



Jesús y la mujer sirofenicia Enseguida una mujer que había oído de él se acercó y cayó a sus pies. Su hijita estaba poseída por un espíritu maligno.Marcos 7:25 (NTV)



D



espués defariseos, haber tenido controversia con los escribas y con los Jesús una saliófuerte de Galilea y se dirigió al norte, a la región de Tiro y de Sidón, en Fenicia. Un país de gentiles que ocupaba el litoral mediterráneo entre los montes del Líbano y el mar. En las semanas siguientes, el Señor pasó bastante tiempo fuera del territorio de Israel. Primero en Fenicia (Marcos 7:24), luego en Decápolis (7:35), y ﬁnalmente en Cesarea de Filipo (8:27). A partir de ese momento, el Señor tomó el camino que le llevaría hasta Jerusalén y allí a la cruz. Nos comenta el evangelista Marcos que no quería que nadie supiera en qué casa se hospedaba, pero una mujer vino a Él para rogarle liberación para su hija que estaba bajo el poder y control del demonio. Es interesante ver la historia desde el punto de vista de un auténtico judío y una mujer gentil. La sirofenicia intercede con fe por su hija, con insistencia y ruegos, dando voces que molestaron a sus discípulos, y le pidieron que la despidiera. Jesús guardó silencio a la petición al principio y, ante la insistencia, argumentó que Él había sido enviado a las ovejas perdidas de Israel y que no estaba bien quitar el pan a los hijos y echárselos a los “perrillos”, pero ella le dice que los perrillos se alimentan de las migajas que caen del plato de los hijos. Elogiando su fe, sana a la hija de la sirofenicia en ese momento. Se abrió la gracia para los gentiles, de tal manera que frente al mar de Galilea sanó a cojos, ciegos, mudos, mancos y otros enfermos. ¡Gloria a Dios por esto! Oremos: “Bendito Padre Celestial: Te damos gracias porque en tu inﬁnito amor y misericordia has extendido tu gracia en favor de quienes no somos judíos de nacimiento y que solo por los méritos de Jesús hiciste que nos alcanzara la salvación y todas tus bendiciones. Fuimos injertados en Tu pueblo y ahora podemos gozar de todos los beneﬁcios que ofreces a Tus hijos. Gracias en el nombre de Cristo Jesús. Amén.”



Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Martes 4 de abril | Lectura del día: Marcos 5:1-19



Transformación total Pero Jesús le dijo: «No. Ve a tu casa y a tu familia y diles todo lo que el Señor ha hecho por ti y lo misericordioso que ha sido contigo».



Marcos 5:19 (NTV)



N



uestro Señor Jesucristo demostró su poder y autoridad sobre las fuerzas de la naturaleza, sobre la enfermedad, sobre la muerte, pero en este caso será sobre las fuerzas espirituales que buscan destruir al ser humano. En Efesios 6:10-12 nos dice: “Una palabra ﬁnal: sean fuertes en el Señor y en su gran poder. Pónganse toda la armadura de Dios para poder mantenerse ﬁrmes contra todas las estrategias del diablo. Pues no luchamos contra enemigos de carne y hueso, sino contra gobernadores malignos y autoridades del mundo invisible, contra fuerzas poderosas de este mundo tenebroso y contra espíritus malignos de los lugares celestiales.”



Recordamos la enseñanza de que nadie es el mismo después de encontrarse con Jesús. El cambio que nuestro Redentor obró en la vida del endemoniado gadareno es de ciento ochenta grados. Es un cambio tan radical, de un hombre que andaba desnudo por los sepulcros, atado con grillos y cadenas, golpeándose con piedras, dando voces en los montes, con un espíritu inmundo dominándolo, a un hombre liberado, vestido, en paz y en su cabal juicio. Manifestó su cambio rogándole a Jesús que le permitiera estar con Él, pero nuestro Señor lo mandó a dar testimonio a su familia y lo hizo así y más allá, hasta Decápolis. El ex endemoniado se volvió un efectivo misionero y todos se maravillaban con su testimonio. Oremos: “Padre Celestial: Te damos gracias por manifestar tu amor, tu gracia, tu bondad, tu misericordia para con nosotros al transformar nuestra vida. Gracias por el cambio que Cristo ha obrado en nosotros. Nuestra vida no fue la misma después de encontrarnos con Jesús. Papito, te bendecimos por todo lo bueno que hemos disfrutado caminando con nuestro Salvador. Ayúdanos a testiﬁcar con otros lo que puedes hacer, por medio de Cristo, en ellos. No importa la condición del ser humano, el cambio puede llegar por medio de la fe en Cristo. En el nombre de Jesús oramos. Amén.” Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Miércoles 5 de abril | Lectura del día: Mateo 5:1-12



Enseñanzas del sermón del monte Cierto día, al ver que las multitudes se reunían, Jesús subió a laladera de la montaña y se sentó. Sus discípulos se juntaron a su alrededor, y él comenzó a enseñarles. Mateo 5:1-2 (NTV)



E



ntre los estudiosos de la Biblia hay discusión en cuanto considerar al Sermón de la montaña como un solo mensaje o como un resumen de muchas enseñanzas de Jesús. Si creyéramos lo segundo, tendríamos que decir que fue Mateo el que organizó el discurso al transcribirlo con sus propias aportaciones. Tenemos más evidencia de que con un propósito bien determinado es nuestro Señor el que nos compartió este maravilloso mensaje. Mateo nos comenta que nuestro Señor quiso subir al monte solo con sus discípulos y alejarse un poco del grupo mayor de seguidores. Las enseñanzas en esta ocasión son presentadas como un manual de conducta para los ciudadanos del reino de los cielos. En arameo, hay una expresión que srcinalmente era “¡Qué feliz es…!”, se traduce en nuestra Biblia como Bienaventurado. Esta palabra expresa el gozo que una persona puede tener por ser quien es, una alegría que nace desde su interior, plena y suﬁciente para ser feliz. Sería equivalente a decir: “¡qué feliz es ser cristiano!”. Las bienaventuranzas nos hablan de ese gozo que sale a nuestro encuentro aún en medio del dolor; aquel gozo que no pueden manchar ni el sufrimiento ni la tristeza ni el desamparo, ni la pérdida de algo o alguien que queremos mucho. Es el gozo que brilla a través de las lágrimas y que nada, ni en la vida ni en la muerte, puede arrebatar. El cristiano posee ese gozo sereno e intocable que proviene de andar siempre en la compañía de Jesús y estar siempre en su presencia. Oremos. “Padre Celestial: Te bendecimos por darnos el gozo de Tu presencia en nuestro corazón y por enseñarnos los secretos para ser bienaventurados. Sabemos quela felicidad nodepende de qué o cuánto tenemos, sino de conocerte, obedecerte y cumplir con el propósito que tienes para nosotros. Gracias en el nombre de tu hijo amado Jesucristo. Amén.”



Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Jueves 6 de abril | Lectura del día: Marcos 14:22-36



Jesús está en medio de la tempestad A eso de las tres de la madrugada, Jesús se acercó a ellos caminando sobre el agua. Cuando los discípulos lo vieron caminar sobre el agua, quedaron aterrados. Llenos de miedo, clamaron: «¡Es un fantasma!». Marcos



14:25-26 (NTV) l mar de Galilea es uno de los tres lagos que desembocan al rio Jordán. Se le llama también como el mar de Tiberiades y como el lago de Genesaret. Era conocido por las tempestades que se producían de manera inesperada, que aterraban a cualquier marinero. La historia de este pasaje inicia cuando Jesús insistió a sus discípulos que cruzaran al otro lado del lago mientras Él despedía a la multitud, lo cual hizo y después subió a la colina para orar a solas, mientras la noche llegó. Los discípulos habían avanzado unos cinco kilómetros cuando se levantó un fuerte viento y luchaban contra las grandes olas que se levantaron. Como a las tres de la madrugada nuestro Señor se acercó a ellos caminando sobre el agua y llenos de miedo lo confunden con un fantasma. Jesús se identiﬁcó y les dijo que no tuvieran miedo. Pedro nos enseña en este pasaje que algunas veces la fe pide conﬁrmación. “Señor, si realmente eres tú, ordéname que vaya hacia ti caminando sobre el agua. —Sí, ven —dijo Jesús.” Su pedido fue concedido pero lamentablemente el terror se apoderó de él al ver las olas, sentir el fuerte viento y comenzó a hundirse. Recibió un regaño de parte del Maestro por su falta de fe y no hubo ningún reconocimiento por el resto de sus compañeros por su atrevimiento. Cuando subieron a la barca, el viento se calmó y los discípulos reconocieron a Jesús como Hijo de Dios. Aprendamos a conﬁar plenamente en nuestro Salvador, sabiendo que si Él está con nosotros cualquier tempestad se quitará y traerá paz a nuestra barca. Oremos: “Padre nuestro Celestial: Permítenos reconocerte, aunque la obscuridad de la prueba no nos permita verte claramente. Que sepamos que estás cerca de nosotros y no nos dejarás en medio de los vientos y tempestades que a veces amenazan con hundir la barca de nuestra vida o de nuestra fami lia. En el nombre de Cristo Jesús te lo pe dimos. A mén.”



E



Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Viernes 7 de abril | Lectura del día: Juan 5:1-9



Jesús y el paralítico de Betesda ¡Al instante, el hombre quedó sano! Enrolló la camilla, ¡y comenzó a caminar! Pero ese milagro sucedió el día de descanso.Juan 5:9 (NTV)



H



ay quenosotros. nuestro Señor Jesucristo hace que son difíciles de preguntas entender para Por ejemplo, a este hombre, que tenía treinta y ocho años de estar enfermo de parálisis, le dijo: “¿Te gustaría recuperar tu salud?”. La respuesta lógica sería: “SiSeñor, quiero ser sano”, pero el ser humano contesta diferente y en este caso el paralitico le dijo: “No puedo… No tengo a nadie que me ayude”. –A pesar de esta respuesta, nuestro Redentor le ordena: — ¡Ponte de pie, toma tu camilla y anda! Es signiﬁcativo que el nombre del estanque era Betesda, que signiﬁca “Casa de misericordia”, porque con aquellos que han perdido la esperanza y que no tienen ninguna ayuda humana muestra su bondad, su amor, su misericordia, su compasión. En el mundo y en el tiempo actual hay muchos cojos, ciegos, paralíticos espiritualmente hablando y nuestro Señor espera que manifestemos nuestro deseo de dejar aquello que nos detiene, nos limita, no nos permite seguir adelante en la vida cristiana. El milagro se da cuando nuestro Creador da la orden de levantarnos, de ponernos de pie, de andar. Requiere el Señor de nuestro esfuerzo para que el milagro se efectúe. Dios siempre nos ayuda en nuestras debilidades y limitaciones. Es maravilloso cómo nuestro Redentor nos devuelve la esperanza y el deseo de conquistar, de vencer aquello que por tanto tiempo nos ha mantenido paralizados. En un segundo encuentro, Jesús recomienda al recién sanado que deje la vida de pecado, para que no le suceda algo mucho peor. Oremos: “Bendito Dios y Padre Celestial: Gracias por mostrarnos siempre tu misericordia. Gracias por sanarnos. Gracias por quitarnos todo aquello que nos paralizaba. Gracias, Papito, por levantarnos de la condición en la que nos encontrábamos y por darnos una segunda oportunidad de vida. Ayúdanos a no volver al pecado, ni a la vida antigua de maldad y a mantenernos ﬁeles a ti. Te lo pedimos en el nombre de Cristo Jesús. Amén.” Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Sábado 8 de abril | Lectura del día: Hebreos 12:1-6



Fe signiﬁca que me niego a darme por vencido Por lo tanto, ya que estamos rodeados por una enorme multitud de testigos de la vida de fe, quitémonos todo peso que nos impida correr, especialmente el pecado que tan fácilmente nos hace tropezar. Y corramos con perseverancia la carrera nos ha puesto por delante. Hebreosque 12:1Dios (NTV)



¿



Qué haces cuando tienes ganas de darte por vencido? Todo el mundo tiene ese momento, cuando no ven ninguna luz al ﬁnal del túnel. Ellos han estado luchando con algo: quizás una cuestión de salud, una relación rota, problemas ﬁnancieros o depresión - y empiezan a preguntarse si tienen la fuerza para seguir adelante. Si te encuentras en ese momento hoy quiero compartirte algo de ánimo de Hebreos 12 y darte un motivo poderoso para seguir adelante. Dios está diciendo, “no te des por vencido, porque el cielo te está mirando y alentándote”. Esta es una noticia realmente alentadora. Tienes una audiencia. Nada de lo que haces es privado. Nada de lo que has hecho ha estado oculto desde el cielo. Dios lo ve todo. Como Job dice,“¿no ve Dios todo lo que hago y cada paso que doy?” ( Job 31:4 NTV ). Y Jesús nos dice, “cada cabello de su cabeza está contado” (Lucas 12:7 NTV ). Dios conoce cada detalle de tu vida, Él observa cada aliento que das. No hay nada que Él no sepa. ¡Y Él te ama a pesar de todo! Oremos: “Amado Padre Celestial en esta mañana venimos delante de ti agradecidos por las nuevas fuerzas que nos das cada día, reconocemos que por momentos nos desanimamos ante la incertidumbre que percibimos en las circunstancias que nos rodean, pero tú eres nuestra gloria y el que sostiene nuestra cabeza en alto. Gracias por recordarnos hoy que el cielo está a nuestro favor y que debemos correr la carrera persistentemente, decidimos levantarnos poniendo los ojos en la visión que nos has dado sabiendo que eres un Dios de pactos que cumple su palabra. Te bendecimos y esperamos en ti. Amén.”



Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Domingo 9 de abril | Lectu ra del día: Mateo 21:1-11



Jesús entra como rey a Jerusalén Eso ocurrió para se cumpliera la profecía que decía: Dile a la gente de Jerusalén: “Mira, tu Rey viene hacia ti. Es humilde y llega montado en un burro: montado en la cría de una burra. Mateo 21:4-5 (NTV)



E



n este pasaje, se estaba cumpliendo lo dicho porIsaías 62:11 y por Zacarías 9:9 y 10: Jesús entra a Jerusalén como el Mesías prometido, como el Ungido de Dios para salvar a Su pueblo. La situación social del momento era que el pueblo judío estaba sometido por el imperio Romano. Julio César, líder militar, político, Pontíﬁce máximo y Pretor urbano, había logrado consolidar el dominio romano en el territorio que ahora forman Francia, Bélgica, Gran Bretaña, parte de Holanda, parte de Alemania, así como territorios en Asia menor, Egipto, el norte de África y España. Seguramente, este monarca había entrado a muchas ciudades de manera triunfal, como conquistador. Mientras que Julio César entraba montado en el mejor caballo, con una montura lujosa, con una corte de ministros, nobles y súbditos, con una guardia de soldados fuertemente armados y sus seguidores estaban dispuestos a morir por él, Jesús montaba un asno, con un manto sencillo, sin montura. Sus soldados eran personas armadas con palmas y ramas de los árboles, niños y adultos que le daban adoración con sus “Hosannas” y a diferencia de Julio César, Él estuvo dispuesto a morir por Sus seguidores. Aunque estamos conscientes de que en la multitud que estaba en Jerusalén ese día había personas que no le conocieron, otros ni habían escuchado de Él, para la mayoría la historia de la humanidad estaba cambiando y ni se enteraron. Hoy nosotros le conocemos como Rey de reyes y Señor de señores. Oremos: “Bendito Padre Celestial: Te doy gracias porque, aunque muchos el día de hoy estarán viendo en Jesús, Tu Hijo amado, a un hacedor de milagros, otros lo verán como un médico divino, o tal vez como un proveedor y solo le buscan en momentos de necesidad. Padre, nosotros hoy abrimos nuestro corazón y le pedimos que entre triunfalmente en nuestra vida y habite en nuestro corazón por el resto de nuestros días. Le recibimos como nuestro Rey y Señor. Te lo rogamos en el nombre de Cristo Jesús. Amén.” Hay miles de razones para darle gracias a Dios. Por lo que hizo, por lo que está haciendo y por lo que va a hacer en ti.



 web.



Lunes 10 de abril | Lectu ra del día: Mateo 21:12-22



Deja que Jesús te limpie Les dijo: Las Escrituras declaran: “Mi templo será llamado casa de oración”, ¡pero ustedes lo han convertido en una cueva de ladrones!



Mateo 21:13 (NTV)



A



l siguiente día de haber sido reconocido como rey, Jesús demuestra Su corazón sensible al llorar por Jerusalén, diciendo de acuerdo a Lucas 19:41-44: “¡Cómo quisiera que hoy tú, entre todos los pueblos, entendieras el camino de la paz! Pero ahora es demasiado tarde, y la paz está oculta a tus ojos. No pasará mucho tiempo antes de que tus enemigos construyan murallas que te rodeen y te encierren por todos lados. Te aplastarán contra el suelo, y a tus hijos contigo. Tus enemigos no dejarán una sola piedra en su lugar, porque no aceptaste tu oportunidad de salvación”. Los habitanes de Jerusalén no le reconocieron ni le acepta-



ron como el Mesías enviado de Dios para salvación, para perdón de sus pecados, para transformación de sus vidas y a Jesús le dolió su corazón por ello. Se dirigió al templo que estaba constituido por atrios: El de los gentiles, el de las mujeres, el de Israel, el de los sacerdotes, el lugar santo y el lugar santísimo. Al entrar encontró el bullicio de quienes vendían, de quienes cambiaban las monedas de uso común por el antiguo ciclo hebreo o tirio; el olor era terrible por la cantidad de animales que allí tenían, hacían de aquel lugar sagrado un sucio mercado. Entonces, Jesús citó Isaías 56:7 para recordarles que Su casa era Casa de oración. Luego tomó de Jeremías 7:11 la frase “cueva de ladrones” para decirles que limpiaría ese lugar de prácticas comerciales deshonestas. Seguramente sería una bendición que si Jesús viniera hoy, como lo hizo con el templo, limpiara nuestra vida de todo aquello que no le agrada y que no nos permite vivir conforme a Su voluntad. Oremos: “Gracias te damos glorioso Padre Celestial, porque la sangre preciosa de nuestro Señor Jesucristo limpia nuestra vida de pecados y el Espíritu Santo lo puriﬁca. Gracias, Papá, porque te agrada la limpieza, para hacer de nuestra existencia un lugar de adoración para ti. Gracias, por quitar de nosotros aquellos hábitos y prácticas que no te agradan. En el nombre de Jesús oramos. Amén.” Tú bien puedes girar el timón, pero solo Él puede mover los vientos.



 web.



Martes 11 de abril | Lectura del día: Mateo 21:23-27



Día de confrontación Cuando Jesús regresó al templo y comenzó a enseñar, se le acercaron los principales sacerdotes y los ancianos. —¿Con qué autoridad haces todas estas cosas —le reclamaron—?¿Quién te dio el derecho?



Mateo 21:23 (NTV) l martes por la mañana nuestro Señor Jesucristo y Sus discípulos vinieron de Betania a Jerusalén. Cuando pasaron por donde se hallaba la higuera que había maldecido el día anterior por no haber encontrado frutos en ella, se dieron cuenta con asombro que se había secado. Lo mismo le sucedería a Israel en quien Jesús no encontró frutos espirituales dignos de arrepentimiento y de no reconocerle como el Mesías prometido. Mateo, en sus capítulos 21 al 26, nos dice que los líderes religiosos judíos encontraron al Señor en el templo, e iniciaron una confrontación sobre la autoridad de Jesús, el pago de tributos y la resurrección de entre los muertos. El propósito era ponerle una trampa y tener oportunidad de deshacerse de Él. Con las parábolas de los dos hijos, la de los labradores malvados y la de la ﬁesta de bodas, Jesús compromete a los herodianos, los saduceos y los fariseos por no aceptarlo. Su lenguaje es fuerte, llamándoles hipócritas hasta en siete ocasiones según los evangelistas. A veces, cuando leemos la Palabra de Dios, nos sentimos confrontados al descubrir que no estamos haciendo lo que en ella se nos pide, y lo que tenemos que hacer es rogar al Espíritu Santo que nos dé de su poder para obedecer y estar sometidos a Su autoridad. Oremos: “Padre Celestial: Te decimos en este día que nos sometemos voluntariamente y con gusto a Tu autoridad, te aceptamos como nuestro Señor. Toma el control total de nuestras acciones, de nuestras actitudes, de nuestros sentimientos, de nuestros pensamientos. Papá, te rogamos nos ayudes a amarte, amar tu obra y amar a los demás, compartiéndoles las buenas noticias de salvación. Te lo rogamos en el nombre de Jesús. Amén”.



E



Tú bien puedes girar el timón, pero solo Él puede mover los vientos.



 web.



Miércoles 12 de abril | Lectura del día: Mateo 21:12-17



Limpiados para dar frutos Los ciegos y los cojos se acercaron a Jesús en el templo y él los sanó.



Mateo 21:14 (NTV)



N



unca dejamos de sorprendernos con los detalles queMateo descubrimos en la Palabra de Dios de repente. El evangelista nos comparte en su capítulo 21 que, una vez que Jesús echó del templo a todos los que compraban y vendían animales para el sacriﬁcio, que volcó las mesas de los cambistas y las sillas de los que vendían palomas, que puriﬁcó la Casa de oración,“Los ciegos y los cojos se acercaron a Jesús en el templo y él los sanó”. Claramente podemos ver que ahora sí, el atrio de los gentiles pudo cumplir el propósito de Dios: proveer de un lugar donde los necesitados buscaran y encontraran la gracia de Dios para satisfacer sus necesidades. Se habían quitado los puestos comerciales que impedían el paso para acercarse a Jesús. Con mayor facilidad podían acercarse a su Señor y Dios. Otro detalle: Hasta los niños y jóvenes que estaban allí gloriﬁcaron a Dios por ser testigos de los milagros de sanidad. Le reconocieron como “Hijo de David”, como el Mesías prometido, a pesar del enojo de los principales sacerdotes y de los maestros de la ley que observaban todo. Siempre habrá alguien que no se alegre con lo que Dios hace en favor de otras personas necesitadas. Tomemos para nosotros hoy que necesitamos ser limpiados por Dios, tomando en cuenta el sacriﬁcio de Cristo en la cruz del Calvario, para dar los frutos que nuestro Señor quiere producir en nosotros. La limpieza espiritual nos permite acceso a la presencia de nuestro buen Dios. Oremos: “Nuestro Dios y Señor: Te rogamos hoy, que la sangre preciosa de nuestro Señor Jesucristo limpie nuestra vida de todo aquello que nos impida dar frutos. Que podes en nosotros, como árbol frutal, las ramas inservibles de nuestro ser que no nos dejan ofrecerte una buena cosecha espiritual. Que nos ayudes para estar siempre unidos a Ti, Papito, recibiendo los nutrientes necesarios para dar frutos que honren Tu nombre y que estos frutos sean abundantes y permanezcan. Te lo pedimos en el nombre de nuestro Señor Jesucristo. Amén.”



Tú bien puedes girar el timón, pero solo Él puede mover los vientos.



 web.



Jueves 13 de abril | Lectura del día: Lucas 22:47-53



Último milagro antes del Calvario Y uno de ellos hirió al esclavo del sumo sacerdote cortándole la oreja derecha. Pero Jesús dijo: «Basta». Y tocó la oreja del hombre y lo sanó.



Lucas 22:50-51 (NTV)



E



l arresto de Jesús en el huerto de Getsemaní ocurrió a la media noche. Habían cenado, salieron al Monte de los Olivos, les pidió que oraran mientras él con Pedro, Jacobo y Juan subían a un lugar apartado. Allí les comentó que tenía en su alma una tristeza muy profunda, que permanecieran despiertos con Él. Allí en el huerto de Getsemaní oró intensamente la petición más humana y obediente que pudiéramos nosotros hacer: “Padre, si quieres, te pido que quites esta copa de sufrimiento de mí. Sin embargo, quiero que se haga tu voluntad, no la mía”.El sudor caía como grandes gotas de sangre. Los discípulos no pudieron acompañarle despiertos y en lugar de ello durmieron. Sólo los despertó para decirles que el Hijo del hombre sería entregado en manos de pecadores. Apareció Judas con guardias y un grupo de personas armadas, y dándole un beso, lo identiﬁcó y arrestaron a Jesús. Queriendo defenderlo, Pedro le cortó con su espada la oreja derecha a Malco, el sirviente del sumo sacerdote. Antes de tomar camino a seis juicios injustos, a la cruciﬁxión y la muerte, Jesús efectuó su último milagro en esta Tierra: Tocó la oreja del joven y le dio sanidad. Podríamos quedarnos reﬂexionando sobre el impulsivo e imprudente comportamiento de Pedro, pero sera´mejor recordar la misericordia de Dios en Cristo, quien a pesar de estar pasando por un mal momento, se olvidó de Él para ver la necesidad ajena. Había un joven herido que necesitaba sanidad y un milagro, y nuestro Señor suplió esa necesidad. Oremos: “Padre bendito: Ayúdanos hoy a concentrarnos menos en nuestras propias necesidades y a mirar las carencias de los demás. Danos un corazón lleno de generosidad, que pueda ver la condición de otros, aun cua ndo nosotros atravesamos por experiencias no mu y agradables. Llénanos de tu amor por los demás y quita de nosotros el egoísmo que nos roba bendiciones inesperadas. Te lo pedimos en el nombre de Jesús. Amén.”



Tú bien puedes girar el timón, pero solo Él puede mover los vientos.



 web.



Viernes 14 de abril | Lectura del día: Juan 17:1-8



Está terminado Yo te di la gloria aquí en la tierra, al terminar la obra que me encargaste.



Juan 17:4 (NTV)



E



lpletar trabajo Jesúscompletado. en la cruz, “está terminado”. Túun notrabajo puedesﬁnalicomunde trabajo No puedes ﬁnalizar zado. Nuestra salvación ha sido ganada. Nuestros pecados han sido perdonados. Ahora somos más que vencedores por la Sangre de Cristo. Jesús pagó completa y perfectamente por nuestro perdón, justicia y por cada bendición. De hecho, estas dos palabras “está terminado” vienen del griego taleo. En los días de Jesús, un sirviente reportaba al maestro “he completado el trabajo que me fue asignado”. Las palabras signiﬁcan, “está terminado, permanece acabado, ysiempre está terminado”. Sin embargo, lo más signiﬁcativo de taleo es que es usado por comerciantes. Cuando Jesús estuvo en la cruz, cumplió plenamente la demanda de justicia de la ley, ¡Él pagó nuestras deudas en su totalidad! Hoy no son nuestras palabras las que pueden traer la bendición, es el trabajo terminado de Jesús. La vida cristiana no es de hacer, sino creer en Su trabajo terminado. Bajo la ley, debemos hacer, bajo la gracia, ¡está hecho! Quizás estas enfrentado situaciones abrumadoras el día de hoy. Jesús dijo, “está terminado”. Tú no serás sanado, ya eres sano. Dios te sanó hace 2000 años.Isaías 53:5 dice: “Pero él fue traspasado por nuestras rebeliones y aplastado por nuestros pecados. Fue golpeado para que nosotros estuviéramos en paz; fue azotado para que pudiéramos ser sanados”. Vive la vida sabiendo que no tienes



nada que hacer, solamente créelo, pues está hecho. Oremos: “Amado Jesús, estamos agradecidos por Tu gracia inﬁnita derramada en nuestra vida. Has hecho una obra perfecta en la cruz del calvario, no hay nada que podamos hacer para mejorarla. Señor, nos invade tu amor y tu grandeza. Hoy queremos honrarte y decidimos creer sin vacilar en ese trabajo terminado; tú dijiste “consumado es” así que tomamos lo que ganaste para nosotros y decidimos vivir en esa victoria que obtuviste y que nos has dado. Amén.”



Tú bien puedes girar el timón, pero solo Él puede mover los vientos.



 web.



Sábado 15 de abril | Lectura del día: Santiago 1:5-8



Pide sin dudar Cuando se la pidan, asegúrense de que su fe sea solamente enDios y no duden, porque una persona que duda tiene la lealtad dividida y es tan inestable como una ola del mar que elviento arrastra y empuja de un



D



lado a otro. todo lo que hacen.Santiago 1:6 (NTV)



ios quiere guiarte en la vida, pero necesitas alinear dos cosas: tienes que preguntarle a la persona correcta – Dios – y tienes que preguntar con la actitud correcta – en fe, esperando una respuesta. ¿Le has pedido alguna vez a Dios algo, pero no esperabas recibirlo? Por eso no te lo dio. Dios obra en nuestra vida según nuestra fe. Muchas veces decimos, “¡Dios mío, por favor, guíame!” y nos alejamos sin esperar orientación. Inmediatamente comenzamos a trabajar. Decimos: “Dios, quiero que me des sabiduría; ayúdame a tomar la decisión correcta”. Pero no esperamos a que Él haga eso. Creemos que todo depende de nosotros. Pero la Biblia dice, “debe pedirla con la seguridad de que Dios se la dará.” Piensa en esto: Dios nunca toma una mala decisión. Nunca comete un error. Dice que si confías en Él y lo escuchas, Él te guiará, pero tienes que pedir con fe. “La gente que no es conﬁable ni capaz de tomar buenas decisiones no recibirá nada del Señor.”(Santiago 1:8 TLA). ¿Dónde necesitas sabiduría hoy? Pregúntale a Dios lo que debes hacer y luego espera a que te lo diga. Dale tiempo para responder a tu oración. Oremos: “Amado Dios, venimos a Ti en esta mañana para pedirte sabiduría; queremos tomar decisiones correctas en nuestra vida cotidiana, queremos caminar conforme a Tu voluntad para que podamos alcanzar los propósitos que tienes para nosotros. Auméntanos la fe de tal manera que podamos esperar el tiempo en el que Tú responderás nuestras oraciones y no estemos dudando de tu Palabra. No queremos ser como las olas del mar; queremos estar ﬁrmes en la Roca de nuestra salvación. Gracias porque nos escuchas y hoy declaramos que Tú nos guías, en el nombre de Jesús. Amén.”



Tú bien puedes girar el timón, pero solo Él puede mover los vientos.



 web.



Domingo 16 de abril | Lectura del día: Mateo 6:24-28



La buena vida en Dios Miren los pájaros. No plantan ni cosechan ni guardan comida en graneros, porque el Padre celestial los alimenta. ¿Y no son ustedes para él mucho más valiosos que ellos?Mateo 6:26 (NTV)



L



a mayoría de las personas son de la idea de que la buena vida no sucede sin trabajo duro. Ellos creen que para lograr éxito primero necesitas tener un certiﬁcado educativo, una certiﬁcación profesional y muchos años de arduo trabajo. Pero tengo una buena noticia para ti: Dios tiene una mejor forma para que tú tengas una buena vida. Es cierto que todos debemos trabajar y prepararnos, pero siempre conﬁando en Dios. En el mundo se te dice que creas que el proceso natural de sembrar, cosechar y recoger viene acompañado de incertidumbre y trabajo desgastante antes de que llegue la buena vida. Pero Dios dice: ¡Mi pueblo no necesita pasar por el proceso natural para disfrutar de la buena vida porque no son del sistema del mundo; ellos pueden operar en mi economía y Yo puedo darles la buena vida inmediatamente! Tu Padre celestial quiere que conozcas la generosidad de Su corazón por ti y cuánto desea hacerte exitoso. Hoy Dios quiere que sepas que tú no te riges por el sistema del mundo, sino que estás bajo la cobertura del Reino de Dios, del mismo reino que alimenta a los pájaros que no siembran ni cosechan y simplemente confían en la provisión de su Creador. Convéncete de que eres más valioso que los pájaros y deja que tu Padre Celestial te dé la buena vida que tiene para ti. Oremos: “Bendito Padre, hoy te damos gracias por tu provisión y por recordarnos que, aunque estamos en el mundo, no somos del mundo; por recordarnos que tu poder es sobrenatural e inﬁnito para proveer para nuestras necesidades. Hoy soltamos nuestras cargas y te las entregamos; conﬁamos en ti sabiendo que Tú tienes una buena vida para nosotros y que el anhelo de tu corazón es que seamos exitosos. Te pedimos que abras nuestros ojos para ver el futuro maravilloso que nos has preparado, en el nombre de Jesús. Amén.”



Tú bien puedes girar el timón, pero solo Él puede mover los vientos.



 web.



Lunes 17 de abril | Lectura del día: Hebreos 10:10-17



Eres perfecto ante los ojos de Dios Pues mediante esa única ofrenda, él perfeccionó para siempre a los que está haciendo santos. Hebreos 10:14 (NTV)



D



ios te ve sin defectos, mancha o imperfección, y estoNo gracias la consumación de la obra de su Hijo Jesús en la cruz. dudesade tu perfección en Cristo. La Biblia nos dice,“porque con una sola ofrenda hizo perfectos para siempre a los santiﬁcados”. ¿Queda claro eso? Quiere decir que has sido hecho santo y que por la misma ofrenda de Su cuerpo has sido perfeccionado. Eres ambas cosas, santo y perfecto ante los ojos de Dios. Tus pecados han sido limpiados. Ahora Jesús está sentado a la diestra del Padre no porque sea el Hijo de Dios, sino porque Él ha terminado y perfeccionado completamente su trabajo de puriﬁcar tus pecados. Así que en vez de estar consciente de tus pecados y tener una mala conciencia, tú puedes tener una conciencia que esté libre de culpa y condenación de pecado, una conciencia perfecta. Cuando te acuerdes de tus pecados sólo di: “Gracias Jesús por tu grandioso trabajo en la cruz, un trabajo perfecto que ha removido completamente mis pecados”. Recuerda que Dios te ve limpio, sin ninguna mancha de pecado. Él te ve cubierto con la hermosa túnica blanca de Su propia justicia y te trata como un justo, porque así Él te hizo. Ahora espera lo mejor porque la bendición está con los justos. Oremos: “Padre, gracias por la obra de Jesús en mi vida, perdóname cuando me enfoco en mis pecados y olvido por unos momentos el trabajo de Cristo en la cruz. Tú me has hecho santo y perfecto en Cristo y así me miras cada que me acerco a ti. Dame más de tu Espíritu para que me ilumine y pueda ver lo que realmente soy para ti, que pueda estar convencido en los días por venir, especialmente cuando fallo, que sigo estando bendecido en Cristo. Gracias, en el nombre de Jesús. Amén.”



No tengas miedo del mañana, porque Dios ya está allí.



 web.



Martes 18 de abril | Lectura del día: Filipenses 4:10-14



Permite que Dios fortalezca tu propósito Pues todo lo puedo hacer por medio de Cristo, quien me da las fuerzas.



Filipenses 4:13 (NTV)



N



ecesitas quedepensar positivamente vivir vida de fe. Tienes elmás poder Dios. El apóstolPablopara lo dice asíuna en Filipenses 4:12-13: “Sé vivir con casi nada o con todo lo necesario. He apren-



dido el secreto de vivir en cualquier situación, sea con el estómago lleno o vacío, con mucho o con poco.Pues todo lo puedo hacer por medio de Cristo, quien me da las fuerzas”. En otras palabras, tú puedes hacer cualquier



cosa con la ayuda de Dios. Una vez un hombre vino a Jesús y le pidió que sanara a su hijo. Le dijo, “Si puedes hacer algo, ten compasión de nosotros y ayúdanos, Jesús dijo: ¿Cómo que si puedo? Para el que cree todo le es posible. Sí creo - exclamó de inmediato el padre del muchacho - ¡Ayúdame en mi poca fe!”



(Marcos 9:22-24 NVI). Esa es una de mis oraciones favoritas en la Biblia. ¡Es muy honesto! Y eso es lo que Dios quiere de ti en la oración, honestidad. Si oras esa oración “creo, ayúdame en mi poca fe”, Dios te contestará. Él quiere que seas fuerte en tu fe, que superes tu incredulidad. Fe signiﬁca que creemos que Jesús puede hacer lo que pedimos, y que con Su ayuda, podemos hacer lo que nos pide que hagamos. Necesitas la ayuda sobrenatural de Dios para vivir una vida de fe. Entregar tu vida a Jesús es la decisión más segura que puedes hacer. Te enseñará a conﬁar en Dios y extenderá tu fe mientras ves que “Todo lo puedes en Cristo que te fortalece”. Oremos: “Padre Santo en esta mañana venimos delante de ti reconociendo que ha habido incredulidad en nosotros; te pedimos que aumentes nuestra fe y nos ayudes a creer que en Jesús todo es posible. Ayúdanos a entender que Tú nos has llamado a vivir por fe, no a vivir con miedo y que lo que hasta ahora hemos visto como imposible, esposible. Hoy nos fortalecemos en Cristo y declaramos que “todo lo podemos en Él”. Amén.”



No tengas miedo del mañana, porque Dios ya está allí.



 web.



Miércoles 19 de abril | Lectura del día: Lucas 18:18-25



El joven rico Cuando Jesús oyó su respuesta, le dijo: —Hayuna cosa que todavía no has hecho. Vende todas tus posesiones y entrega el dinero a los pobres, y tendrás tesoro en el cielo. Después ven y sígueme.Lucas 18:22 (NTV)



E



n el capítulo 18 del Evangelio de Lucas, Jesús les contó a sus discípulos la historia de una mujer viuda persistente y les enseñó que siempre deben orar y nunca darse por vencidos. Luego les habló de un fariseo y un cobrador de impuestos que vienen al templo a orar y les indicó que ningún ser humano debe despreciar a los demás, ni poner su conﬁanza en su propia rectitud. Después nuestro Señor tomó tiempo para llamar a los niños para bendecirles y dio la enseñanza de que, «el que no reciba el reino de Dios como un niño nunca entrará en él». Luego el evangelista nos relató la historia extraordinaria de un joven que se acercó a Jesús y es en la que quiero hacer énfasis. Este joven era rico, un líder religioso, con una vida ejemplar, bien parecido, educado, agradable, que se acercó para preguntarle: ¿Qué debería hacer para heredar la vida eterna? La respuesta al joven de esta historia y a todo ser humano comienza cuando, a pesar de todas las buenas cualidades personales que tengamos, sentimos que algo nos falta. La salvación por medio de Cristo Jesús llena ese vacío en nuestra vida. Tenemos que reconocer que ni siquiera practicar una religión podrá salvarnos. Tenemos que levantar nuestra mirada a “las cosas de arriba” y quitarle valor a lo material. El rico, dice la Biblia que se fue triste porque tenía muchas posesiones que no quiso compartir con los pobres. El llamado no es solo para aquel que tenía muchas posesiones, sino para todos: Tenemos que amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos. Oremos: “Bendito Padre Celestial: Muchas gracias por recordarnos que tenemos que poner nuestra mente y nuestro corazón en lo espiritual antes que en lo material. Gracias, Papá, por darnos la oportunidad de invertir en la eternidad a través de lo que hacemos en favor de los demás y por quitar el egoísmo de nuestro corazón. En el nombre de Cristo te lo pedimos. Amén.” No tengas miedo del mañana, porque Dios ya está allí.



 web.



Jueves 20 de abril | Lectu ra del día: Romanos 10:17-21



La fe viene por el oír la Palabra de Dios Así que la fe viene por oír, es decir, por oír la Buena Noticia acerca de Cristo. Romanos 10:17 (NTV)



U



n jardinero puede plantartres el mismo tipo diferentes. de semillasEn enun tres lugares diferentes y obtener resultados lugar el cosechará tomates gigantes. En el otro, él cosechará tomates pequeños. Y en un tercero, no cosechará nada. ¿Cuál es la diferencia? No es la semilla, es el suelo. El suelo debe estar preparado para la semilla. Lo mismo sucede cuando oyes la palabra de Dios. Es por lo que tú puedes llevar dos personas a la Iglesia, las sientas lado a lado, y una salió pensando que Dios realmente le habló, mientras que la otra no se llevará nada del servicio. El corazón de una persona estaba preparado, el corazón de la otra no. ¿Cómo puedes preparar el suelo de tu corazón para la Palabra? La Biblia dice enSantiago 1:21 (NTV): “Así que quiten de su vida todo lo malo y lo sucio, y acepten con humildad la palabra que Dios les ha sembrado en el corazón, porque tiene el poder para salvar su alma”.Para



tener una buena recepción, este pasaje nos enseña a tener cuatro actitudes. Debes estar callado, tú no puedes oír a Dios si estás hablando; debes estar tranquilo, siéntate y quédate quieto; debes estar limpio, antes de que te encuentres con Dios, tienes que sacar la basura emocional y espiritual. Te deshaces de la basura cuando conﬁesas tu pecado a Dios y cuando estás de acuerdo con Él de que lo que hiciste estuvo mal; y debes ser humilde, estar listo para hacer lo que Dios dice en su Palabra. Una actitud soberbia endurece el corazón. Oremos: “Amado Dios, en esta preciosa mañana recibimos tu Palabra, venimos dispuestos a quitar de nuestra vida todo lo que nos ha estado estorbando, queremos limpiar nuestro corazón para que siempre seamos buena tierra, una tierra donde cada palabra que siembres ﬂorezca y dé fruto abundante. Queremos que nuestra vida sea como un bello jardín lleno de rosas en donde tu Espíritu Santo pueda morar. Ayúdanos para que podamos tener las actitudes correctas que nos permitan recibir tu Palabra. Te lo pedimos en el nombre de Jesús. Amén.” No tengas miedo del mañana, porque Dios ya está allí.



 web.



Viernes 21 de abril | Lectura del día: Romanos 8:28-31



Espera lo mejor: Dios está trabajando Y sabemos que Dios hace que todas las cosas cooperen para el bien de quienes lo aman y son llamados según el propósito que él tiene para ellos.



Romanos 8:28 8 (NTV)



N



o importa lo difícil que pueda parecer una situación, la Biblia dice que tú puedes estar seguro de que Dios está todavía en control y que Dios está haciendo las cosas para tu bien. Si quieres esperar lo mejor de Dios, recuerda estas cuatro verdades: • El Espíritu Sa nto está orando por ti. “Además, el Espíritu Santo nos ayuda en nuestra debilidad. Por ejemplo, nosotros no sabemos qué quiere Dios que le pidamos en oración, pero el Espíritu Santo ora por nosotros con gemidos que no pueden expresarse con palabras.” Romanos ( 8:26) • Dios usa todo para tu bien. “Sabemos que Dios dispone de todas las cosas para el bien de quienes lo aman.” (Romanos 8:28). Dios es más



grande que tus enemigos. Es más grande que tus calumniadores. Es más grande que tus problemas. Y está obrando para bien en tu vida. • Dios quiere que tengas éxito. “Si Dios está a favor de nosotros, ¿quién podrá ponerse en nuestra contra? (Romanos 8:31). Dios quiere que tengas éxito en todas aquellas áreas dónde estás fallando. Lo está haciendo por ti. • Dios te dará lo que necesitas.“Si Dios no se guardó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿no nos dará también todo lo demás?” ( Romanos 8:32).



Si algo es lo suﬁcientemente grande como para preocuparte, es lo suﬁcientemente grande para que ores por ello. Y si tú oras por ello, no tendrás que preocuparte. Oremos: “Gracias Papito porque Tú tienes el control de todas las cosas, los que te amamos sabemos que toda situación que enfrentamos Tú la usas para nuestro bien, gracias porque tu Espíritu Santo intercede por nosotros, gracias por ser Tú más grande que cualquier problema que podamos enfrentar, enséñanos a esperar en Ti sabiendo que pronto darás la victoria, en el nombre de Jesús te lo pedimos. Amén.” No tengas miedo del mañana, porque Dios ya está allí.



 web.



Sábado 22 de abril | Lectura del día: Mateo 8:1-4



Jesús desea, sé sano Jesús extendió la mano y lo tocó. Sí quiero —dijo—. ¡Queda sano! Al instante, la lepra desapareció. Mateo 8:3 (NTV).



¿



Sabías quea el de Dios que estés sano? De hecho, Jesús cojos, siempre sanó losdeseo enfermos queesvenían a él: los ciegos, mancos, sordos y endemoniados. Él sanaba a todos (Mateo 8:16). La Biblia dice que quien ha conocido a Jesús ha conocido al Padre ( Juan 14:16). ¿Quieres saber cómo es Dios? Mira a Jesús. Cuando te enfocas en Él verás que no sólo miraba a las personas, no era una especie de hombre que decía, vengan, están muy saludables, reciban la lepra. Por el contrario, cuando los leprosos venían hacia Él por sanidad, Jesús lleno de compasión, les decía “yo deseo, sé limpio”. Desafortunadamente hay algunos cristianos que dicen “Es la voluntad de Dios que yo esté enfermo, Dios tiene un propósito, un propósito misterioso de mi situación. Es parte de su plan divino y a su debido tiempo sabremos por qué”. Pero esas mismas personas acuden a un médico para ser sanos. Toman sus medicamentos y descansan. ¿Por qué hacen esto si creen que es la voluntad de Dios que estén enfermos? Eso no es lógico. Lo que realmente tiene lógica es que Dios quiere tu bienestar, Él te quiere completo. Su deseo es que estés sano., lo desea tanto que llevó todas tus enfermedades y dolencias en su propio cuerpo, para que tú no tengas que sufrirlos hoy. Entonces si estás enfermo, cree que Dios no te dio esa enfermedad. Lee cada milagro sanador de Jesús en los evangelios y observa “Quiero, sé limpio”. que Él es quien te sana. Escucha su gloriosa voz. Oremos: “Bendito Jesús, en esta mañana nos presentamos ante Ti, queremos adorarte, darte toda la gloria, declaramos que eres Santo, eres Admirable, un Dios de misericordia que nos ha amado con amor eterno, gracia s porqueal venir a Ti en nuestra necesidad Tú estás dispuesto a limpiarnos y a sanarnos. Hoy recibimos esa sanidad en tu nombre Jesús. Amén.”



No tengas miedo del mañana, porque Dios ya está allí.



 web.



Domingo 23 de abril | Lectura del día: Hebreos 11:36-40



Fe signiﬁca que confío en las promesas de Dios Debido a su fe, todas esas personas gozaron de una buena reputación, aunque ninguno recibió todo lo que Dios le había prometido. Pues Dios tenía preparado algo mejor para nosotros, de modo que ellos no llegaran



N



a la perfección sin nosotros. Hebreos 11:39-40 (NTV)



o es fácil vivir por fe. Vivimos en un mundo quebrantado. Cuando Dios echó a Adán del Edén, le dijo que la vida sería difícil, y lo es. Hay una batalla cósmica en tu vida pasando tanto dentro como fuera de ti. El tiempo no funciona bien. Nuestros cuerpos no funcionan bien. Nuestras relaciones no funcionan bien. Tienes batallas con tu propia naturaleza pecaminosa. También tienes batallas contra Satanás, que no quiere más que “robar, matar y destruir”. Y a veces nos atrapa y solo queremos darnos por vencidos. Pero en Hebreos 11, Dios nos insta a la espera, porque Dios no se ha olvidado de nosotros y cumplirá Sus promesas un día. Él promete darnos un futuro y una esperanza ( Jeremías 29:11). Él promete quitar nuestras lágrimas ( Apocalipsis 7:17). Y nos da muchas otras promesas a través de Su Palabra. Hebreos 11 menciona una variedad de héroes bíblicos que demostraron su fe en las promesas de Dios: Abraham, Isaac, Jacob, Moisés, David, Gedeón y Sansón, solo por nombrar unos pocos. Aunque tuvieron que soportar muchas diﬁcultades, continuaron en sus jornadas espirituales. Cuando sientas que quieres darte por vencido, recuerda a los héroes de la Biblia e imita su fe. Un día tu fe y la de ellos será recompensada y llegaremos todos juntos a la perfección. Oremos: “Padre Celestial, hoy te damos gracias por esta palabra que nos anima y fortalece; nos recuerda que debemos ser perseverantes en nuestra fe. Muchas veces llegamos al ﬁnal del día cansados, somos tentados a pensar que las cosas no mejorarán y que sería mejor desistir. Pero hoy nos invitas a mirar que Tú tienes algo maravilloso preparado para nosotros, planes de bien y no de mal para darnos un futuro esperanzador. Decidimos seguir conﬁando y mientras esperamos caminaremos viendo a Jesús el autor y consumador de nuestra fe. Amén.” No tengas miedo del mañana, porque Dios ya está allí.



 web.



Lunes 24 de abril | Lectu ra del día: 2 Corintios 1:1-11



Dios usa tus problemas para bien De hecho, esperábamos morir; pero, como resultado, dejamos de conﬁar en nosotros mismos y aprendimos a conﬁar solo en Dios, quien resucita a los muertos. 2 Corintios 1:9 (NTV)



N



inguno de nosotros está exento del sufrimiento. Todos experimentamos soledad, desaliento, malos tratos y la crítica injusta. ¿Por qué Dios permite que nos pasen estas cosas? Porque Dios está desarrollando el carácter de Cristo dentro de nosotros, y para eso, debe llevarnos a través de las circunstancias de la vida por las que Jesús pasó. ¿Sufrió Jesús? ¿Jesús estuvo solo? ¿Fue tentado a sentirse desanimado? ¿Fue incomprendido, difamado y criticado injustamen te? ¡Claro! ¿Signiﬁca esto que Dios causa tragedias? No. Dios es bueno. No causa el mal ni hace el mal. Pero Dios puede usar tiempos oscuros y estresantes para tu bien. Él los utilizará para enseñarnos a conﬁar en Él: “dejamos de conﬁar en nosotros mismos y aprendimos a conﬁar solo en Dios.” (2 Corintios 1:9). Él los utilizará para mostrarnos cómo ayudar a los demás:“el cual nos consuela en todas nuestras tribulaciones para que podamos también nosotros consolar a los que están en cualquier tribulación, por medio de la consolación con que nosotros somos consolados por Dios.” (2 Corintios 1:4 RVR). Y Él los utilizará para acercarnos más a otros creyentes:“y ustedes nos están ayudando al orar. Entonces mucha gente dará gracias porque Dios contestó bondadosamente tantas oraciones por nuestra seguridad.” (2 Corintios 1:11).Entonces, ¿Cómo puedes esperar lo mejor de



Dios cuando estás pasando por momentos difíciles? En fe, te niegas a ser desalentado, sabiendo que Dios está ahí. En fe, crees que Dios está contigo y haciendo las cosas para tu bien. En fe, confías en la protección y guía de Dios. Oremos: “Padre Celestial gracias por tu Palabra, ayúdanos a desarrollar el carácter de Jesucristo, que dejemos de conﬁar en nosotros mismos y aprendamos sólo a conﬁar en Ti mi Señor, sabiendo que Tú tienes el control de todas las cosas y que todo siempre obrará para bien en quienes te amamos. Gracias hermoso Dios porque siempre estás con nosotros, en el nombre de Jesús. Amén.” Amor a nuestros hermanos es reconocer que tenemos más cosas que nos unen, que las que nos separan.



 web.



Mar tes 25 de abril | L ectura del día: Isaía s 50:1-8



Espera la respuesta a tus oraciones Debido a que el Señor Soberano me ayuda, no seré avergonzado. Por lo tanto, he puesto el rostro como una piedra, decidido a hacer su voluntad. Y sé que no pasaré vergüenza.Isaías 50:7 (NTV)



C



uando ores, espera a escuchar de Dios. No puedo decirlo más simple que eso. Espera la respuesta a tus oraciones. Aquí es donde entra la fe. Espera expectante en Dios,“he puesto el rostro como una piedra, decido a hacer su voluntad.” (Isaías 50:7). Esperar en Dios nunca es una pérdida de tiempo. De hecho, es un tiempo bien invertido en tu vida. Te mantiene enfocado en Dios y viviendo a la luz de la eternidad. La prisa es la muerte de la oración. Una razón por la que no puedes escuchar a Dios cuando te habla, es que no esperas lo suﬁciente. Él quiere que te importe lo suﬁcientecomo para escuchar. Él quiere estar seguro de que estás prestando atención. Y a veces tiene que esperar a que te calmes para que Él diga una palabra.La Biblia dice que hay tres cosas que puedes hacer mientras esperas: • Esperar en silencio: “Que todo mi ser espere en silencio delante de Dios, porque en él está mi esperanza.” (Salmos 62:5 NTV). • Esperar pacientemente: “Quédate quieto en la presencia del Señor, y espera con paciencia a que él actúe.” Salmos ( 37:7ª NTV). • Esperar expectante: “Esperé yo a Jehová, esperó mi alma; en su Palabra he esperado.” (Salmos 130:5 RVR). Cuando ores, espera en silencio, con paciencia y expectante a escuchar a Dios. Él promete que no serás deshonrado ni puesto en vergüenza. Oremos: “Querido Padre, es difícil esperar la repuesta a nuestra oración, más cuando ésta tarda, pero ayúdanos a ser pacientes y esperar en silencio, siempre expectantes al milagro que Tú obrarás en nosotros; gracias porque sabemos que no seremos deshonrados ni puestos en vergüenza porque de Ti viene nuestra ayuda. Oramos en el nombre de Jesús. Amén”.



Amor a nuestros hermanos es reconocer que tenemos más cosas que nos unen, que las que nos separan.



 web.



Miércoles 26 de abril | Lectura del día: Hechos 20:32-38



¿Has reclamado tu herencia? Y ahora los encomiendo a Dios y al mensaje de su gracia, que tiene poder para ediﬁcarlos y darles una herencia junto con todos los que él ha consagrado para sí mismo.Hechos 20:32 (NTV)



U



na herencia viene a ti. Se te prometió en el mensaje de la gracia de Dios. Imagina que tu padre es el hombre más rico del mundo. El muere y te incluye en su testamento. Sería ilógico que no te tomaras el tiempo para leer el testamento. No sabrías lo que te correspondería. No te beneﬁciarías de lo que te pertenece como hijo del hombre más rico del mundo.Cuando te conviertes en un seguidor de Jesús, no eres sólo un creyente, eres un propietario. Te conviertes en una parte de la familia de Dios. Los privilegios de familia vienen con esa decisión. La Biblia dice, “Dado que estamos unidos a Cristo, hemos recibido una herencia de parte de Dios” (Efesios 1:11 NTV ). Pero esta herencia no viene a ti cuando Dios



muera- ¡Él nunca va a morir! Se trata de cuando tú naces de nuevo. La Biblia dice, “¡Alabado sea Dios, Padre de nuestro Señor Jesucristo! Por su gran misericordia nos ha hecho nacer de nuevo mediante la resurrección de Jesucristo, para que tengamos una esperanza viva y recibamos una herencia indestructible, incontaminada e inmarchitable. Tal herencia está reservada en el cielo para ustedes.”



¿Qué es esa herencia? En parte son las promesas en la Palabra de Dios. Pero si tú viviste toda tu vida y nunca te tomaste el tiempo para aprender los beneﬁcios que estaban disponibles para ti como hijo de Dios, eso sería triste. Dios quiere que tú sepas lo que está disponible para ti de parte de Él. Averigua lo que legítimamente es tuyo. Y luego en fe, espera lo mejor de Dios. Oremos: “Señor gracias, gracias porque me amas, gracias por aceptarme y darme la oportunidad de formar parte de tu familia, eres mi Padre y te amo. Papito en ti está puesta mi esperanza, Tú has preparado una herencia maravillosa para mí, ayúdame a conocer las promesas que están en Tu Palabra y los beneﬁcios que como hijo tuyo tengo. Te lo pido en el nombre de Jesús. Amén.” Amor a nuestros hermanos es reconocer que tenemos más cosas que nos unen, que las que nos separan.



 web.



Jueves 27 de abril | Lectura del día: Isaías 53:1-5



Por su llaga eres sanado Pero él fue traspasado por nuestras rebeliones y aplastado por nuestros pecados. Fue golpeado para que nosotros estuviéramos en paz; fue azotado para que pudiéramos ser sanados. Isaías 53:5 (NTV)



U



na de las mayores protestas contra la película de Mel Gibson,La Pasión de Cristo, fue que era muy violenta, especialmente cuando Jesús fue azotado. Pero en realidad déjame decirte algo: ¡No fue suﬁcientemente violenta! En Isaías 52:14 (NTV) la Biblia dice de Jesús: “Pero muchos quedaron asombrados cuando lo vieron. Tenía el rostro tan desﬁgurado, que apenas parecía un ser humano, y por su aspecto, no se veía como un hombre”.



Mi amigo, Jesús estaba pensando en ti cuando los soldados lo estaban azotando. Él decía: “dejen que todo venga a mí” y no sólo se refería a los látigos en su espalda, también venían hacia Él todas las enfermedades y dolencias, incluyendo la artritis, el cáncer, la diabetes, la gripa y el dengue, ¡todo venía hacia Él! “El castigo de nuestra paz fue sobre Él y por Su llaga fuimos nosotros curados”. Hoy, la sanidad es tu derecho porque Jesús ha pagado el precio. Entonces si el diablo te dice: “no puedes ser sanado”, solo declara “Jesús ya pagó el precio de mi sanidad”. La enfermedad ya no tiene poder en tu cuerpo. Tú eres sano en el nombre de Jesús. Toda maldición de enfermedad que había caído sobre ti, cayó sobre Jesús. Él llevo todos los latigazos, ahora puedes caminar con una salud divina todos los días de tu vida. El precio ha sido pagado así que sal de la cama de tu aﬂicción. Oremos: “Amado Jesús gracias por el regalo de la sanidad, gracias por haber soportado nuestro dolor y aﬂicción. Señor, no tenemos palabras para expresarte nuestro asombro y agradecimiento, no lo merecíamos Jesús, pero tú nos amaste primero y pensaste en nosotros. Hoy tomamos esta herencia de sanidad y declaramos que toda enfermedad en nuestro cuerpo ha sido cancelada, la deuda hasido pagada. Decidimos entregarte nuestra vida, adorarte, seguirte y servirte todos los días. Amén.”



Amor a nuestros hermanos es reconocer que tenemos más cosas que nos unen, que las que nos separan.



 web.



Viernes 28 de abril | Lectura del día: Proverbios 3:5-6



Conﬁar en Dios, requiere fe Confía en el Señor con todo tu corazón; no dependas de tu propio entendimiento. Busca su voluntad en todo lo que hagas, y él te mostrará cuál camino tomar.Proverbios 3:5-6 (NTV)



C



uando te apoyas en algo, estás conﬁando en que resistirá. Cuando te apoyas en el Señor, estás diciendo, “tengo fe en que Dios es lo suﬁcientemente fuerte para sostenerme”. Dios le dijo a Josué, “Nadie podrá hacerte frente mientras vivas.



Pues yo estaré contigo como estuve con Moisés. No te fallaré ni te abandonaré” ( Josué 1:5 NTV ). Y Dios dice que es igual para ti. Mientras Josué se



apoyaba en Dios, él era invencible. Josué logró lo imposible con probabilidades increíbles, porque él dependía del Señor. ¿En quién o en qué te estás apoyando para tener fuerza? ¿Te apoyas en la aprobación de otras personas? Es una base muy débil. La gente te va a defraudar. Nadie te puede sostener todo el tiempo. Finalmente se van a cansar y te vas a caer. No te fíes de ti mismo. ¿Has notado cómo a menudo te caes? Todo el tiempo te haces promesas a ti mismo, las cuáles no cumples. El apoyarse en el Señor puede dar miedo. A veces es incómodo. Puede hacer que te preocupes, “¿Dios va a venir? ¿Va a sostenerme?” Por eso se requiere fe en el Señor. Tienes que creer que Su mayor interés es tu corazón, tienes que conﬁar en Él; cuando no entiendas y tengas que moverte hacia adelante, tienes que estar convencido que Él te mostrará el camino correcto. Cuando haces estovas a descubrir,“Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado para los que le aman.” (1 Corintios 2:9 RVR).



Oremos: “Señor ayúdanos a depender de Ti siempre, apoyando en Ti nuestras fuerzas, creyendo que eres lo suﬁcientemente fuerte para sostenernos. Papito que día con día podamos conﬁar en Ti con todo nuestro corazón, que no dependamos de nuestros propios razonamientos, que se haga Tu voluntad en nuestra vida. En el nombre de Jesús, Amén.”



Amor a nuestros hermanos es reconocer que tenemos más cosas que nos unen, que las que nos separan.



 web.



Sábado 29 de abril | Lectura del día: Romanos: 1:1-7



Dios te da un trato preferencial inmerecido ... Que Dios nuestro Padre y el Señor Jesucristo les dengracia y paz.



Romanos 1:7 (NTV).



C



uando viajas en primeraEllos claseteenpreguntan: un avión, ¿todo los asistentes te dan servicios preferenciales. está bien?, te preguntan por el tipo de revistas que quieres leer; te dan una sábana cuando tienes frio y te sirven la mejor comida. Te dan un trato preferencial a diferencia de los pasajeros que viajan en una clase económica. La gracia de Dios se deﬁne como “un favor inmerecido, no ganado”. Una deﬁnición de favor es “trato preferencial”. Hoy Dios quiere que sepas que Su favor está sobre ti. Quiere que tú sepas que Él te ha dado un trato preferencial que no merecías. Él quiere que dependas de ello y tomes ventaja de esto en tu vida. Dios también quiere que sepas que Su favor en tu vida puede incrementar. Puedes experimentar más de Su favor día a día. La Biblia nos dice en 2 Pedro 1:2 “Gracia y paz os sean multiplicadas, en el conocimiento de Dios y de nuestro Señor Jesús”. Entre más te sostienes en Jesús y en Su amor por ti, entre más creas y conﬁeses que el favor de Dios está sobre ti, más experimentarás Su favor en tu vida. Si eres un doctor, encontrarás pacientes que te favorecen y tendrás más pacientes de los que podrías atender. Si eres un hombre de negocios, te encontrarás con personas que están esperando para hacer negocios contigo porque te estiman y se sienten bien contigo. Y así tendrías más negocios de los que podrías administrar. Oremos: “Dios Todopoderoso, hoy te damos alabanza, reconocemos Tu gracia sobre nuestras vidas, declaramos que eres Santo y que con amor eterno nos has amado a pesar de nuestras transgresiones, nos has dado favores inmerecidos y un trato preferencial. En esta preciosa mañana reaﬁrmamos nuestro amor por Ti Señory queremospermanecer a Tu lado en todo momento para ser transformados a Tu imagen y dar de Tu gracia a quienes nos rodean. En el precioso nombre de Jesús. Amén.”



Amor a nuestros hermanos es reconocer que tenemos más cosas que nos unen, que las que nos separan.



 web.



Domingo 30 de abril | Lectura del día: Marcos 10:13-16



Jesús y los niños Dejen que los niños vengan a mí. ¡No los detengan! Pues el reino de Dios pertenece a los que son como estos niños. Les digo la verdad, el que no reciba el reino de Dios como un niño nunca entrará en él.



Marcos 10:14-15 (NTV) urante su ministerio terrenal, Jesús se relacionó con los niños. Aparecen casi en cada evento en el que Él se encuentra. Aparecen en la alimentación milagrosa de una multitud, aunque los evangelistas dicen que “eran como cinco mil hombres, sin contar las mujeres ni los niños”. Es cierto, no los contaron, pero estaban allí y comieron. Otra ocasión es cuando formaron parte del coro depersonas que alaban a Jesús que entraba a Jerusalén como un rey de paz. Luego, después de que limpió el templo e hizo milagros de sanidad, a los que los líderes religiosos escucharon gloriﬁcar a Dios fue a los niños. Nuestro Señor no solamente demuestra amor por los niños recibiéndolos y dándoles su bendición, también los utiliza como ejemplo. EnLucas 9:48, hablando sobre quién es el más importante termina diciendo:“Todo el que recibe de mi parte a



D



un niño pequeño como este, me recibe a mí; y todo el que me recibe a mí, también recibe al Padre, quien me envió. El más insigniﬁcante entre ustedes es el más importante”. En Mateo 18:3 y 4, “Entonces dijo: —Les digo la verdad, a menos que se aparten de sus pecados y se vuelvan como niños, nunca entrarán en el reino del cielo. Así que el que se vuelvatan humilde como este pequeño es el más importante en el reino del cielo.”Y su petición en Mateo 19:14, “Dejen que los niños vengan a mí. ¡No los detengan! Pues el reino del cielo pertenece a los que son como estos niños”.



Oremos: “Dios nuestro y Padre Celestial: Te pedimos nos enseñes a amar a los niños como Jesús lo hizo. A darles la importancia que se merecen. Permítenos aprender de ellos. Ayúdanos a invertir tiempo y recursos para encaminarlos en la vida cristiana desde su temprana edad. Como padres concédenos estar muy cerca de nuestros menores. A amarlos siempre. En el nombre de Jesús oramos. Amén.”



Amor a nuestros hermanos es reconocer que tenemos más cosas que nos unen, que las que nos separan.
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